



清らの心



安曇校だより No.7
令和4年 9月28日(水)
校長 山口 昇一

学年行事盛況

小学校、中学校ともに学年行事が盛んに行われています。6年生は西穂高岳へ出掛け、上高地を俯瞰したり、大正池ホテルでお話をお聞きたりするなど地域の学習を進めています。中学生は10月に行われる上高地清掃遠足の下見を行い、学習内容の確認を行いました。

校舎内では常に合唱や合奏の歌声や音色が響いており、10月1日(土)に予定されている「安曇祭」に向けて、各学年準備を進めているところです。

22日には「走る会」が実施されました。小学1年生もだいぶ体力が付き、1学期の時よりも速いタイムを出せるようになってきました。今後行われる「安曇駅伝」では、小1～中3までが参加しての安曇校の一大イベントになります。地域の皆様にも街頭での温かい声援をよろしくお願いいたします。



小学生によるソルガムづくり



9月17日(土)の信濃毎日新聞で児童会(6年生)が取り組んだソルガムづくりが取り上げられました。ソルガムとはイネ科の植物で背丈が3mほどに育ちます。ソルガムにはアレルギー症状を引き起こす原因物質が含まれないということで注目されている植物です。

6年生が畑の測量・迷路の設計をし、種まき、草取りに全校で取り組み、9月9日の安曇タイムでは全校で迷路を楽しみました。

今後は9月下旬にソルガムを収穫して、クッキーなどを作って味わう予定です。



地域公開が行われました。

9月9日(金)に令和5年度小規模特認校に向けての学校見学会と学校説明会が行われました。松本市内をはじめ、県内からも十数組のご家庭が安曇校を訪れ、児童・生徒の様子や学校の雰囲気を見ていかれました。上高地を中心とした地域教育や少人数での学習体制に興味を持たれているご家庭が多く、今後学校見学や体験授業を経て、何人かは来年度4月から安曇校の仲間として一緒に過ごしていくことになるかもしれません。

お知らせ

○10月1日(土)は安曇祭となります。引き続き、PTA展への作品募集を行っております。ご自分で作ったものでも思い出の品やコレクションでも結構ですので、多くの出品をお待ちしています。

○10月14日(金)の授業参観日ですが、PTA本部会でランチ、大人の安曇タイムを企画しております。お気軽にご参加ください。詳しくは先日配布されたプリントをご覧ください。